

Potsdam, 11.10.2021

Pressemitteilung

Woidke gratuliert Landrätin Wehlan zur Wiederwahl

Ministerpräsident Dietmar Woidke hat der Amtsinhaberin Cornelia Wehlan heute zu deren Wiederwahl als Landrätin des Landkreises Teltow-Fläming gratuliert. In einem Schreiben an Wehlan, die in einer Stichwahl am gestrigen Sonntag das nötige Quorum erreichte, betont er:

„Für Ihre zweite Amtszeit wünsche ich Ihnen viel Energie bei der Lösung der bevorstehenden Aufgaben. Mit ihrer **ruhigen, sachlichen und bürgernahen Art** wird Ihnen dies gelingen. Ich freue mich auf die Fortsetzung unserer guten Zusammenarbeit!“

Woidke weiter: „Brandenburg besteht aus starken Landkreisen. Einer der leistungsfähigsten ist dabei seit Jahren der Landkreis Teltow-Fläming, der in verschiedenen Rankings immer vorne dabei ist. Er zählt seit langem zu den **wirtschaftsstärksten Regionen in Ostdeutschland** und ist als bevorzugter Standort zugleich **eine Zugmaschine für unser Land**. Zukunftsträchtige Branchen wie die Luft- und Raumfahrttechnik, die Automobilindustrie oder die Biotechnologie haben sich angesiedelt. Ich freue mich, wenn es uns gemeinsam gelingt, diese gute Entwicklung auch in die Zukunft zu tragen.“

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de